



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Viatour-Berthiaume Lauréat d'un Prix lors du Gala de Longueuil

Longueuil, le 8 novembre 2016 – Le Conseil des arts tient à féliciter le duo d'artistes sculpteurs Marie-Annick Viatour et Gaétan Berthiaume pour l'obtention du Prix Ambassadeur, catégorie culture qui leur a été remis le mardi 2 novembre dans le cadre du *Gala de Longueuil : l'excellence d'ici*.

Viatour-Berthiaume, des artistes professionnels de Longueuil ont été récompensés du Prix pour l'excellente exposition présentée à l'été 2016 à la Maison de la culture de Longueuil intitulée *Sous l'écorce des mots de Kim Thúy*. Cette exposition était inspirée du livre *Ru* de l'auteure longueuilloise d'origine vietnamienne.

Le prix Ambassadeur reconnaît l'excellence et l'originalité d'un projet ayant contribué au rayonnement de Longueuil sur la scène régionale, nationale ou internationale dans le milieu de la culture.

Le Conseil des arts de Longueuil a pour mission de soutenir la création, la production et la diffusion artistique sur le territoire de la ville de Longueuil. Le Conseil des arts de Longueuil est le troisième conseil des arts municipal québécois après ceux de Montréal et de Saguenay.

-30-

Source et renseignements :
Sylvie Gignac, chargée de développement
sgignac@conseildesartsdelongueuil.ca
450 463-7100 p. 3687